



## Course d'orientation du 24/09 : 6 élèves en ont profité !

publié le 24/09/2008

### Descriptif :



Ils sont 4 benjamins et 2 benjamines à avoir profité de cette journée découverte de la course d'orientation dans la forêt de l'Hermitain.



Comprendre la carte, trouver les balises, s'orienter, gérer son effort, nos élèves ont bien réussi et se sont fait plaisir dans un cadre agréable. C'est aussi ça l'UNSS : découvrir d'autres activités avec des copains dans de très bonnes conditions.

On notera la belle performance de notre duo Axel/Romain : à eux 2, ils ont trouvé toutes les balises dans le temps imparti : bravo !



On espère avoir donné envie à certains de recommencer. Les championnats départementaux de course d'orientation auront lieu au mois de mars.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.